
П Р А В О ВЫ Е А К ТЫ
ПРОТОКОЛСобрания жителей Верховажского муниципального округа
Дата проведения - 23 октября 2024 года
Место проведения - д. Леушинская
Присутствует - 27 человек.Повестка собрания:1.0 проекте «Народный бюджет»:
1.I «Благоустройство Аллеи воинов» в д. Леушинская;
Благоустройство прогулочной зоны «Шишкин парк» в д. Леушинская;
Оборудование лазерного тира в МБУ «Спорт» д. Леушинская;
Приобретение звукового оборудования в Липецкий ДК;
«Ремонт пешеходного подвесного моста через реку Вага», д. Плесо
2.Об избрании лиц, уполномоченных на подписание договоров пожертвования

денежных средств и заявки для участия в конкурсном отборе.
1. Слушали:Н.В. Устименко - Правительством области разработан проект «Народный бюджет», согласноэтому проекту население может выступать с инициативойпо решению некоторых местных вопросов. Проекты - победители получатсубсидию из областного бюджета в размере 70% от полной стоимости проекта,при условии обязательного софинансирования в размере 25 % • бюджетмуниципального округа и добровольные пожертвования юридических лиц ииндивидуальных предпринимателей, так же нужно собрать 5% добровольныхпожертвований от населения.1.1. «Благоустройство Аллеи воинов» в д. Леушинская
Слушали:
Данилову Нину Павловну \ «Аллея воинов» на нашей территории заложена посадкой голубых елей в

2023г.Жители предлагают обустроить ее и установить здесь стелу и памятные плиты односельчанам, погибшим
в ходе специальной военной операции. Наш священный долг— увековечить память героев, погибших
во время исполнения служебного долга. Наши дети, внуки и правнуки должны знать подвиг наших
современников и гордиться им. Это очень важно для патриотического воспитания подрастающего поколения.

Слушали:
Н.В. Устименко - нами подготовлен эскиз «Аллей воинов» и согласован с Администрацией

Верховажского муниципального округа.
Решили: Поддержать инициативу Даниловой Н.П. по благоустройству «Аллеи воинов» в д.Леушинская

Верховажского муниципального округа Вологодской области в рамках реализации проекта «Народный
бюджет».

Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против»- нет, «Воздержались» - нет.
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1.2. Благоустройство прогулочной зоны «Шишкин парк» в д. Леушннская
Слушали;
Осину Марию Ивановну - считаю, что для жителей и гостей нашего поселения необходима

прогулочная парковая зона, где можно посидеть, отдохнуть, полюбоваться красивым пейзажем. В
2024 году в д. Леушинская жителями нашего поселения на субботнике расчищена территория над
оврагом от зарослей малинника и поросли кустарника, где заложена прогулочная зона «Шишкин парю.
Для более комфортного отдыха необходимо обустроить эту территорию: установить здесь МАФ (мотые
архитектурные формы: скамейки, освещение и т.п.)» а так же оборудовать спуск к реке лестницей.

Решили: Поддержать инициативу Осиной М.И. по благоустройству прогулочной зоны
«Шишкин парк» в д.Леушинская Верховажского муниципального округа Вологодской области в
рамках реализации проекта «Народный бюджет».

Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против»- нет, «Воздержались» - нет.1.3. Оборудование лазерного тира в МБУ «Спорт» д. ЛеушинскаяСлушали:
Петухову Ольгу Ивановну - В нашей стране в настоящее время делается акцент на патриотическое

воспитание молодежи, все большее количество школ вводит в свою программу военно-патриотическую
подготовку. Уже второй год, в рамках празднования 9 мая, мы проводим для жителей соревнование
по стрельбе из пневматической винтовки, которое пользуется все большей популярностью. На
базе ФОКа, по просьбам молодежи, мы решили организовать лазерный тир. Оборудование ФОКа
лазерным тиром, позволит проводить учебные стрельбы максимально безопасно, исключив
травматичность за счет отсутствия каких-либо боеприпасов, поможет овладеть навыками меткой
стрельбы. Занятия стрелковым спортом - хорошее средство формирования здорового образа жизни,
подготовки молодежи к военной службе и патриотического воспитания.

Решили: Поддержать инициативу Петуховой О.И. по оборудованию лазерного тира в МБУ «Спорт»
д. Леушинская.

Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против»- нет, «Воздержались» - нет.1.4. Приобретение звукового оборудовании в Липецкий ДК
Слушали:
Арсеньеву Надежду Федоровну — имеющееся в Доме культуры звуковое оборудование морально

устарело, а некоторое пришло в негодность. Для проведения мероприятий, выездных концертов нам
необходимо приобрести дополнительный комплект звукового оборудования.

Решили: Поддержать инициативу Арсеньевой Н.Ф. по приобретению звукового оборудования в
Липецкий ДК

Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против»- нет, «Воздержались» - нет.1.5 «Ремонт пешеходного подвесного моста через реку Вага», д. Плесо
Слушали:
Бахтина Андрея Павловича - в д.Плесо есть подвесной пешеходный мост через реку Вага, который

обеспечивает доступ жителям д. Дуброва к инфраструктуре сектора (здравоохранение,
продовольственное и социальное обеспечение, транспорт и т.п). В лесу За рекой собирают грибы и
ягоды. Мост так же необходим членам охотничьего хозяйства, сюда приезжаю! охотники из разных
регионов. В настоящее время данный подвесной мост находится в аварийном состоянии: опоры моста
вышли из строя, снят настил. Передвижение по мосту опасно может привести к трагическим
последствиям.

Решили: Поддержать инициативу Бахтина А.П. по ремонту пешеходного подвесного моста
через реку Вага,
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Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против»- нет, «Воздержались» - нет.
2. Устименко Надежда Владимировна - предлагаю избрать лицами, уполномоченными на

подписание договора пожертвования денежных средств и заявки для участия в конкурсном отборе
инициатора проекта:

«Благоустройство Аллеи воинов» в дЛеушинская - Данилову Н.П.;
Благоустройство прогулочной зоны «Шишкин парк» в д.Леушинская - Осину М.И.;
Оборудование лазерного тира в МБУ «Спорт» в д. Леушинская - Петухову О.И.;
Приобретение звукового оборудования в Липецкий ДК - Арсеньеву Н.Ф.;
«Ремонт пешеходного подвесного моста через реку Вага», д. Плесо - Бахтина А.П.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против»- нет, «Воздержались» - нет.Председатель собрания граждан Е.Н. БовыкинаСекретарь собрания: Ю.В. Колотилова

Протокол
Собрания жителей деревни КлимушиноДата проведения - 24 октября 2024 года в 14:00

Место проведения - здание Климушинского КДЦ, д.Климушино,
ул.Спортивная, д.31

Присутствует - 53 человек (список прилагается).
Повестка собрания:
О выборе председателя и секретаря собрания.
О проекте «Народный бюджет»:
Приобретение и установка дополнительного оборудования на детскую площадку, д.Климушино.
Приобретение спортивного оборудования для МБУ «Спорт» (Климушинский ФОК).
Ремонт гардероба в филиале МБУК Верховажский культурно-досуговый центр

«Климушинский дом культуры».
3. Об избрании лиц, уполномоченных на подписание договора

пожертвования денежных средств и заявки для участия в конкурсном
отборе.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.1.СЛУШАЛИ:

Копытову Светлану Владимировну - предлагаю выбрать председателем
собрания Тонковскую Раису Николаевну, секретарем Рогозину Галину
Борисовну.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.

2. СЛУШАЛИ:
Тонковскую Раису Николаевну -

Во-первых, детская площадка в д.Климушино мало укомплектована,
некоторые элементы устарели и требуют замены на новое, более
современное оборудование. Ребят у нас много, дети разного возраста и все
почти вечера они находятся на детской площадке. Предлагаю приобрести и
установить дополнительное оборудование на детскую площадку в
д.Климушино.

Во-вторых, местное население активно занимаются спортом. Дети,
подростки, а так же пенсионеры приходят на спортивные занятия в
Климушинский ФОК. Спортивное оборудование в Климушинском ФОКе всё

/Е.Н.Бовыкина/
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устарело. Предлагаю приобрести новое спортивное оборудование для
занятий спортом в Климушинском ФОКе.Рогозину Галину Борисовну -

Местное население активно посещает культурно-досуговые мероприятия
проходящие в Климушинском доме культуры. Гардероб Климушинского ДК,
а так же межкомнатные и входные двери требуют ремонта. Для комфортного
пребывания, проведения мероприятий, кружков, встреч разновозрастного
населения, предлагаю провести ремонт.

Копытова Светлана Владимировна - Правительством области разработан
проект «Народный бюджет», по этим проектам можно принять в нем
участие. Проекты - победители получат субсидию из областного бюджета в
размере 70% от полной стоимости проекта при условии обязательного
софинансирования в размере 25 % - местный бюджет и добровольные
пожертвования юридических лиц и индивидуальных предпринимателей и 5%
от населения в виде добровольных пожертвований нужно собрать.

Решили: Поддержать инициативу Тонковской Р.Н. и Рогозиной Г.Б. по
проектам:

- Приобретение и установка дополнительного оборудования на детскую
площадку, д.Климушино;

Приобретение спортивного оборудования для МБУ «Спорт» (Климушинский ФОК).
- Ремонт гардероба в филиале МБУК Верховажский культурно-досуговый

центр «Климушинский дом культуры».Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.3. СЛУШАЛИ:
Копытову Светлану Владимировну - предлагаю избрать лицами,

уполномоченными на подписание договора пожертвования денежных
средств и заявки для участия в конкурсном отборе инициаторов проектов:

Приобретение и установка дополнительного оборудования на детскую
площадку, д.Климушино - Тонковскую Раису Николаевну.

Приобретение спортивного оборудования для МБУ «Спорт»
(Климушинский ФОК), д.Климушино Тонковскую Раису
Николаевну.

Ремонт гардероба в филиале МБУК Верховажский культурно-
досуговый центр «Климушинский дом культуры» - Тонковскую Раису
Николаевну.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.Председатель собрания граждан /Р.Н.Тонковская/Секретарь собрания граждан /Г.Б.Рогозина/Протоколсобрания граждан поселка МакарцевоДата проведения - 24 октября 2024 года в 11:00 ч.Место проведения - здание Верховского КДЦ, п. Макарцево, ул.Центральная, д. 8Присутствует - 9 человек (список прилагается).Повестка собрания:Об избрании председателя и секретаря собрания.

О проекте «Народный бюджет»:
2.1. «Приобретение уличных спортивных тренажеров в п. Макарцево».
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3. Об избрании лиц, уполномоченных на подписание договора
пожертвования денежных средств и заявки для участия в конкурсном отбореГолосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» -нет.1.СЛУШАЛИ:

Брагину Нину Борисовну - предлагаю избрать председателем собрания
Байдакову Татьяну Геннадьевну, секретарем Пан Елену Васильевну.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» -нет.2. СЛУШАЛИ:

2.1. Байдакову Татьяну Геннадьевну - Нам всем необходимо заботиться о
своем здоровье. Для хорошего физического самочувствия важно не
пренебрегать физической активностью и в этом нам помогут занятия
спортом. Для этого необязательно посещать фитнес-залы, можно
ограничиться спортивной площадкой. Уличные спортивные тренажеры - шаг
к здоровью и долголетию.

СВ. Володкина - В Вологодской области стартовал проект «Народный
бюджет» на 2025 год, по этому проекту можно участвовать с инициативой
населению по решению некоторых местных проблем. Проекты -

победители получат субсидию из областного бюджета в размере 70% от
полной стоимости проекта при условии обязательного софинансирования в
размере 25 % - бюджет Верховажского муниципального округа и 5%
привлечённые средства в виде добровольных пожертвований физических
лиц.

Решили: Поддержать инициативу Байдаковой Татьяны рРШШШыЖ
проекту «Приобретение уличных спортивных тренажеров в п^Макарцево».

Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» -
нет.
3. СЛУШАЛИ:
Брагину Нину Борисовну - предлагаю избрать лицом, уполномоченным на

подписание договора пожертвования денежных средств и заявки для участия
в конкурсном отборе инициатором проекта «Приобретение уличных
спортивных тренажеров в п. Макарцево» - Байдакову Татьяну Геннадьевну.

Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.Председатель собрания граждан /Т. Г. Байдакова/СекретарьсобраниягражданЕ.В.Пан ПРОТОКОЛСобрания жителей д.Наумиха
Дата проведения - 24 октября 2024 года в 18:00

Место проведения - д.Наумиха ул.Энтузиастов
Присутствовали: жители д. Наумиха (ул.Энтузиастов, ул.Элитная,

ул.Успенская, ул.Князевская, ул.Олимпийская) в количестве 32 человек
(список участников прилагается к протоколу).
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Приглашены: Новожилов Н.Н. - главный специалист Управления по работе с
территориями, Копытова СВ. - ведущий специалист Управления по работе с
территориями.

Повестка собрания:
О выборе председателя и секретаря собрания.
О проекте «Народный бюджет»:
Приобретение и установка дополнительного оборудования на

детскую площадку, д.Наумиха, ул.Энтузиастов.
Обеспечение услугами связи деревни Наумиха

(ул.Энтузиастов, ул.Элитная, ул.Успенская, ул.Князевская,
ул.Олимпийская).

Приобретение и установка спортивного оборудования на
детской площадке, д.Наумиха (напротив дома 18А).

3. Об избрании лиц, уполномоченных на подписание договора
пожертвования денежных средств и заявки для участия в конкурсном
отборе.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.

1.СЛУШАЛИ: Новожилова Н.Н. - главного специалиста Нижне-Важского территориального
сектора - предлагаю выбрать председателем собрания Вирину Оксану Александровну, секретарем
Копытову Светлану Владимировну.

Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.2.СЛУШАЛИ:
Вирину Оксану Александровну -
2.1. Во-первых, детская площадка в д.Наумиха, ул.Энтузиастов мало укомплектована,

некоторые элементы устарели и требуется более современное оборудование. Ребят у нас много, дети
разного возраста и все почти вечера они находятся на детской площадке. Деревянное ограждение сломано
и нуждается в замене на более износостойкое, железное.
Предлагаю приобрести и установить новое ограждение и дополнительное
оборудование на детскую площадку в д.Наумиха, ул.Энтузиастов.
2.2. Во-вторых, у нас активно развивается строительство индивидуальных
жилых домов. Заселяются молодые семьи с детьми. Хотелось бы обеспечить
население качественными услугами, высокоскоростным интернетом.
Предлагаю воспользоваться проектом "Народный бюджет", поддержать его
значимость и подать заявку для участия в конкурсном отборе. Населению
принять участие в софинансировании - добровольном пожертвовании
денежных средств по обоим проектам.

2.3 В-третьих, на детской площадке д.Наумиха (напротив дома 18А)
отсутствует спортивное оборудование. Предлагаю проявить инициативу и
создать условия для развития на территории поселения физической
культуры, а именно: приобрести и установить на детскую площадку
д.Наумиха (напротив дома 18А) уличные спортивные тренажеры.

Новожилова Н.Н. главного специалиста Нижне-Важского территориального
сектора который ознакомил присутствующих с
постановлением Правительства Вологодской области от 05 ноября 2014
года № 990 о проекте «Народный бюджет», познакомил с условиями
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финансирования проекта. Уровень софинансирования за счет средств
областного бюджета на реализацию общественно значимых муниципальных
проектов устанавливается в размере не более 70%, за счет средств местного
бюджета - в размере не более 25 %, за счет средств пожертвований
физических лиц - в размере не менее 5 %.

ВЫСТУПИЛИ: Дербина Е.В. поддержала предложение Вириной О.А. о
важности проектов. Мы неоднократно задавались вопросом об обеспечении
высокоскоростным Интернетом и обеспечением населения услугами связи.
Необходимо воспользоваться такой возможностью и принять участие в
проекте с привлечением денежных средств местного бюджета, области и
физических лиц. При поддержке проекта населения он может быть
реализован.О согласии жителей принять участие в данных проектах.Голосовали: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.

РЕШИЛИ: Поддержать инициативу Вириной О.А., принять участие в проекте «Народный бюджет»,
по проектам:

- «Приобретение и установка ограждения и дополнительного оборудования на детскую площадку,
д.Наумиха, ул.Энтузиастов»;

- «Обеспечение услугами связи д.Наумиха (ул.Энтузиастов, ул.Элитная,
ул.Успенская, ул.Князевская, ул.Олимпийская)»;

- «Приобретение и установка спортивного оборудования на детской площадке,
д.Наумиха (напротив дома 18А)».

Организовать сбор средств с физических лиц в размере 5,0 % от
стоимости мероприятия.

3.СЛУШАЛИ: Новожилова Н.Н. предлагаю избрать лицами,
уполномоченными на подписание договора пожертвования денежных
средств и заявки для участия в конкурсном отборе инициаторов проектов:

Приобретение и установка ограждения и дополнительного
оборудования на детскую площадку, деревня Наумиха, ул.Энтузиастов
- Вирину Оксану Александровну.

Обеспечение услугами связи деревни Наумиха (ул.Энтузиастов,
ул.Элитная, ул.Успенская, ул.Князевская, ул.Олимпийская) - Вирину
Оксану Александровну.

Приобретение и установка спортивного оборудования на детской
площадке, д.Наумиха (напротив дома 18А) - Вирину Оксану
Александровну.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.Председатель собрания граждан/О.А.Вирина/Секретарь собрания граждан С.В.Копытова/

Протокол
Собрания граждан д.Рогачиха

Дата проведения - 24 октября 2024 года в 18.00
Место проведения - д.Рогачиха у дома № 9.
Присутствует - 16 человек (список прилагается).Повестка собрания:О выборе председателя и секретаря собрания.О проекте «Народный бюджет»: Обустройство детской площадки д.Рогачиха.
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3. Об избрании лиц, уполномоченных на подписание договорапожертвования денежных средств и заявки для участия в конкурсномотборе.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.1. СЛУШАЛИ:Шаповалов Иван Иванович - предлагаю выбрать председателем собрания Соломатова СергеяАнатольевича, секретарем Калинину Светлану Валериевну.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.
2. СЛУШАЛИ:
С.А.Соломатов - Правительством области разработан проект «Народный
бюджет», по этому проекту можно участвовать с инициативой населению по
решению некоторых местных проблем. Проекты - победители получат
субсидию из областного бюджета в размере 70% от полной стоимости
проекта при условии обязательного софинансирования в размере 25 % -
бюджет сельского поселения и добровольные пожертвования юридических
лиц и индивидуальных предпринимателей и 5% от населения в виде
добровольных пожертвований нужно собрать. Вместе реальное дело сделаем.
Шаповалов Иван Иванович - на территории деревни Рогачиха проживают
семьи с несовершеннолетними детьми. До ближайшей детской площадки,
которая находится в центре села Верховажья, слишком большое расстояние.
Детям негде поиграть и проводить досуг. Жители деревни своими силами
будут осуществлять ее благоустройство (проводить субботники по уборке
мусора, текущему ремонту). Жители готовы оказать содействие в
сохранности оборудования, поддержании порядка и сборе необходимого
процента денежных средств.
Решили:Поддержать инициативуШаповаловаИ.И. по проекту обустройства детской площадки .Рогачиха.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.
3.СЛУШАЛИ:
Соломатов Сергей Анатольевич - предлагаю избрать лицом,
уполномоченным на подписание договора пожертвования денежных средств
и заявки для участия в конкурсном отборе инициатора проекта обустройства
детской площадки д.Рогачиха - Шаповалова И.И.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.Председатель собрания граждан Соломатов С.А.Секретарь собрания граждан Калинина С.В.

ПротоколСобрания граждан мкр.Решетиха
Дата проведения - 23 октября 2024 года в 18.00Место проведения - с.Верховажье (мкр.Решетиха), ул.Первомайская, д.96Присутствует - 117 человек (список прилагается).Повестка собрания:

О выборе председателя и секретаря собрания.
О проекте «Народный бюджет»:
Обустройство ограждения на детской площадке мкр.Решетиха.
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Приобретение спортивной формы для женской футбольной команды«Вага».
Обустройство территории вокруг здания Верховажский центральной

библиотеки МБУК Верховажская ЦБС Верховажского муниципального
округа Вологодской области.

3. Об избрании лиц, уполномоченных на подписание договора
пожертвования денежных средств и заявки для участия в конкурсном отборе.
Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.1. СЛУШАЛИ:

Бунина Юрия Александровича - предлагаю включить в проект
обустройства ограждения на детской площадке мкр.Решетиха также
обустройство футбольного поля и обустройство фруктового сада.

Решили: включить в проект обустройства ограждения на детской
площадке мкр.Решетиха обустройство футбольного поля и фруктового сада.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.
2. СЛУШАЛИ:

Макарова Евгения Владимировна - предлагаю дополнить повестку
собрания следующими вопросами:

2.4. Ремонт зала для проведения культурно-досуговых мероприятий
МБУК «Верховажский КДЦ».

Устройство уличного освещения ул.Российская, с.Верховажье.
Устройство уличного освещения ул.Светлая, с.Верховажье.
2.7. Подключение домовладений к высокоскоростному Интернету

мкр.Решетиха-2, с.Верховажье.
Обустройство детской площадки ул.Первомайская, с.Верховажье.Обустройство детской площадки ул.Строительная, с.Верховажье.
2.10. Обустройство мемориального комплекса защитникам Отечества,

участникам боевых действий различных родов войск ул.Энергетиков,
с.Верховажье.Решили: включить в повестку собрания предложенные Макаровой Е.В.вопросы.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.3. СЛУШАЛИ:

Борцова Светлана Клавдиевна - предлагаю выбрать председателем
собрания Соломатова Сергея Анатольевича, секретарем Калинину Светлану
Валериевну.

Решили: выбрать председателем собрания Соломатова С.А.,
секретарем Калинину СВ.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.4. СЛУШАЛИ:

С.А.Соломатов - Правительством области разработан проект
«Народный бюджет», по этому проекту можно участвовать с инициативой
населению по решению некоторых местных проблем. Проекты -
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победители получат субсидию из областного бюджета в размере 70% от
полной стоимости проекта при условии обязательного софинансирования в
размере 25 % - бюджет сельского поселения и добровольные пожертвования
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей и 5% от населения в
виде добровольных пожертвований нужно собрать. Вместе реальное дело
сделаем.

Бунин Юрий Александрович - на территории мкр.Решетиха находится
спортивное поле, оборудована детская площадка. Детская площадка
находится на территории спортивного поля. Ограждение нужно не только
для детской площадки, но и для спортивного поля. Жители своими силами
осуществляют благоустройство (проводят субботники по уборке мусора,
текущий ремонт). Ограждение пришло в негодность. Также нужно
обустроить фруктовый сад. Жители готовы оказать содействие в сохранности
имущества, поддержании порядка и сборе необходимого процента денежных
средств.

Решили: Поддержать инициативу Бунина Ю.А. по проекту
обустройства ограждения на детской площадке, футбольном поле и
обустройстве фруктового сада мкр.Решетиха.Голосовали:Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.5.СЛУШАЛИ:

Шумилова Екатерина Сергеевна - футбольная команда девочек
является победителями и призерами общероссийских и региональных
соревнований. Девочки - чемпионки России! Для поездок на соревнования
требуется приобрести спортивную форму, а именно демисезонные куртки.
Родители готовы оказать содействие в сборе необходимого процента
денежных средств.

Решили: Поддержать инициативу Шумиловой Е.С. по проекту
приобретения спортивной формы для женской футбольной команды «Вага».
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.6.СЛУШАЛИ:

Макарова Евгения Владимировна - в этом году проведен капитальный
ремонт здания центральной библиотеки по областной программе
«Центральная библиотека». Библиотека находится в центре села Верховажья.
Ее посещают многие жители и гости села. Также в библиотеке проводится
большое количество культурных мероприятий. Для большей
привлекательности необходимо благоустроить прилегающую территорию.

Решили: Поддержать инициативу Макаровой Е.В. по проекту
обустройства территории вокруг здания Верховажский центральной
библиотеки МБУК Верховажская ЦБС Верховажского муниципального
округа Вологодской области.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.7.СЛУШАЛИ:

Маморова Екатерина Андреевна - в зале Дома культуры не комфортно
проводить мероприятия для разновозрастных групп населения из-за
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осыпающейся побелки со стен, изорванного линолеума на полу. Облицовка
стен из деревянных старых панелей не соответствует нормам пожарной
безопасности. Нет удобной мебели для приема посетителей проводимых
мероприятий. Зал требует ремонта.

Решили: Поддержать инициативу Маморовой Е.А. по проекту ремонта
зала для проведения культурно-досуговых мероприятий МБУК
«Верховажский КДЦ».
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.8.СЛУШАЛИ:

Петечел Галина Степановна - улицы села Верховажье в недостаточном
количестве оборудованы уличным освещением. Особенно это ощущается в
осеннее-зимний период, когда рано темнеет на улице. По улице Российская
ходят дети в школу, взрослые на работу. Освещение необходимо для
предотвращения травматизма у детей и взрослых, а также профилактики
правонарушений. Также будет освещен парк «Комсомольский», который
расположен вдоль ул.Российская.

Решили: Поддержать инициативу Петечел Г.С. по проекту устройства
уличного освещения ул.Российская, с.Верховажье.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет

9.СЛУШАЛИ:
Петечел Галина Степановна - Улицы села Верховажье в недостаточном

количестве оборудованы уличным освещением. Особенно это ощущается в
осеннее-зимний период, когда рано темнеет на улице. По улице Светлая
ходят дети в школу, взрослые на работу. Освещение необходимо для
предотвращения травматизма у детей и взрослых, а также профилактики
правонарушений. Также будет освещен парк «Комсомольский», который
расположен вдоль ул.Светлая.

Решили: Поддержать инициативу Петечел Г.С. по проекту устройства уличного освещения
ул.Светлая,с.Верховажье.

Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет

10. СЛУШАЛИ:
Друговской Алексей Юрьевич - в этом году по проекту «Народный

бюджет» прошла первая часть подключения к высокоскоростному Интернету
в микрорайоне Решетиха. Остальные жители микрорайона также хотят быть
пользователями качественных цифровых услуг.

Решили: Поддержать инициативу Друговского А.Ю. по проекту
подключения домовладений к высокоскоростному Интернету мкр.Решетиха-
2,с.Верховажье.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет11. СЛУШАЛИ:

Платова Ольга Николаевна - в центре села Верховажье находится
детская площадка. Она очень востребована, дети там играют и проводят свой
досуг. Детское игровое оборудование с 2010 года уже совсем износилось, не
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соответствует стандартам и требует замены. Нужно приобрести новое
игровое оборудование и обустроить детскую площадку.Решили: Поддержать инициативу Платовой О.Н.
по проекту обустройства детской площадки ул.Первомайская, с.Верховажье.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет12. СЛУШАЛИ:

Макаровский Павел Александрович - в заречной части села
Верховажье проживает большое количество семей с несовершеннолетними
детьми. На улице Строительная есть небольшая территория, на которой
установлено детское игровое оборудование. Оно пришло в негодность и
требует замены. Жители заречной части своими силами будут осуществлять
ее благоустройство (проводить субботники по уборке мусора). Нужно
приобрести новое игровое оборудование и обустроить детскую площадку.

Решили: Поддержать инициативу Макаровского ПА. по проекту
обустройства детской площадки ул.Строительная, с.Верховажье.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет

13. СЛУШАЛИ:
Постникова Ирина Алексеевна - в нашем селе есть два памятника

погибшим воинам в Великой отечественной войне. Хотелось бы установить
мемориальный комплекс защитникам Отечества, участникам боевых
действий различных родов войск. Мемориал - это возможность увековечить
память о цене мирной жизни современного человека, отдавая тем самым дань
славы тем солдатам, которые бескорыстно служили стране.

Решили: Поддержать инициативу Постниковой И.А. по проекту
обустройства мемориального комплекса защитникам Отечества, участникам
боевых действий различных родов войск ул.Энергетиков, с.Верховажье.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет14. СЛУШАЛИ:

Соломатов Сергей Анатольевич - предлагаю избрать лицами,
уполномоченными на подписание договоров пожертвования денежных
средств и заявок для участия в конкурсном отборе инициаторов проектов:

Обустройство ограждения на детской площадке, футбольном поле и
обустройство фруктового сада мкр.Решетиха - Бунина Ю. А.

Приобретение спортивной формы для женской футбольной команды
«Вага» - Шумилову Е.С.

Обустройство территории вокруг здания Верховажский центральной
библиотеки МБУК Верховажская ЦБС Верховажского муниципального
округа Вологодской области - Макарову Е.В.Ремонт зала для проведения культурно-досуговых
мероприятий МБУК
«Верховажский КДЦ» - Маморову Е.А.

Устройство уличного освещения ул.Российская, с.Верховажье - Петечел
Г.С.

Устройство уличного освещения ул.Светлая, с.Верховажье - Петечел Г.С.
7) Подключение домовладений к высокоскоростному Интернету

мкр.Решетиха-2, с.Верховажье - Друговского А.Ю.
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Обустройство детской площадки ул.Первомайская, с.Верховажье -
Платову О.Н.

Обустройство детской площадки ул.Строительная, с.Верховажье -
Макаровского П.А.

10) Обустройство мемориального комплекса защитникам Отечества,
участникам боевых действий различных родов войск ул. Энергетиков,
с.Верховажье - Постникову И.А.

Решили: избрать лицами, уполномоченными на подписание договоров
пожертвования денежных средств и заявок для участия в конкурсном отборе
инициаторов проектов предложенных Соломатовым С.А. лиц.
Голосовали:
Присутствующие: «За» - единогласно, «Против» - нет, «Воздержались» - нет.

Председатель собрания Соломатов С.А.
Секретарь собрания Калинина С.В.
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